

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017**

15711128 - LATHIFA NAFI'A RIDLO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
DARAH RUTIN (HB)	tdk memasukkan specimen ke tabung hingga bersih. Seharusnya ujung mikropipet dimasukkan hingga ke dasar tabung pengencer. Pengenceran belum sesuai dengan tabung komparator warnanya. Pembacaan hbnya jadi tdk sesuai. Satuannya untuk Hb apa?
DARAH RUTIN (HMT)	tdk memastikan alat dalam keadaan bersih. Pembacaan kadar hematocrit belum benar. Satuannya jangan lupa disebutkan
INJEKSI INTRAVENA	persiapan alat tidak menggunakan handscoon, pinset dipegang saat belum memakai handscoon. Prinsip steril kurang diperhatikan. Tidak mendisinfeksi tutup vial terlebih dahulu. Tidak melakukan inspeksi dahulu di tempat yang akan diinjeksi. Prinsip injeksi intramuskular bagaimana? berapa derajat sudutnya? walaupun ini manekin, tetap pakai perasaan dan berhati-hati ya dalam menyuntikkan, anggap ini pasien beneran. tidak melakukan aspirasi sebelum menyuntikkan
KOMUNIKASI	Sambung rasa good. Cross check dikerjakan di akhir. Untuk keluhan utama, ada beberapa informasi yang kurang tergali, tp overall okei. Anamnesis sistemnya okei, hampir semua sistem ditanyakan, namun yang kira-kira akan berhubungan dengan keluhan utamanya malah belum tergali. Nanti kalo sudah banyak kenal jenis-jenis penyakit, harus bisa menanyakan anamnesis sistem yang pnting untuk menegakkan diagnosis dan menyingkirkan diagnosis banding yaa...
PEMASANGAN INFUS	menusuk botol infus 2x dengan infuset yg sama.tidak menyebutkan ditunggu sampai kering.tidak meregangkan kulit diatas vena
PENGECATAN GRAM/ZN	Kapas lidi tidak langsung dibuang, tidak dicelupka ke pasir alkohol
PUNGSI VENA	jangan lupa menulis identitas
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	Cuci tangan tidak sesuai WHO, px GCS : masih bingung dan salah dalam menilai E, px reflek pato langsung dibandingkan kanan kiri nya ya, masih belum lancar dalam melakukan px, IC ok
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	Saat persiapan alat, alat hanya disebutkan; Tidak dihomogenisasi; Sebelum pengecatan apusan tidak dikeringkan; Setelah digenangi wright, apusan dicuci lalu digenangi buffer; Tidak membuat identitas pada apusan darah.